
Antrag der BfE Fraktion vom 29.08.2012, eingegangen per Mail am 29.08.2012 
 
 
Sehr geehrter Dr. Storch, 
 
die BfE Fraktion beantragt, zur Tagesordnung des JISS am 13.09.2012 den 
Tagesordnungspunkt „Bericht und Erörterung zur Erlebnislandschaft zwischen 
H-W-Bad und SGE“ aufzunehmen. 
Der genannte Ausschuss bietet den richtigen Rahmen zur Erörterung, da die 
Vertreter des KJP und der Vertreter des Jugendcafes anwesend sind, um ihre 
Meinungen einzubringen. 
 
Als Diskussionsgrundlage bitte ich folgende Informationen bereitzustellen: 
Bereitstellung der Planungshistorie mit der genauen Definition der Anlage. 
(BMX oder Erlebnislandschaft).  
Niederschrift der Bürger- und Jugendbeteiligung 04.11.2010, die den 
Multifunktionsfreiraum wünscht. 
Es gibt Meinungen, dass die BMX Bahn einen gewissen Gefährlichkeitsgrad 
besitzt. Erfüllt diese Anlage eine DIN Norm? 
Für welche Nutzungsform hat sich die Verwaltung entschieden? 
Wer haftet bei Unfällen bei gleichzeitigem Spielen und BMX-Benutzung?  
Wurde die Anlage begutachtet? Wenn ja, für welche Nutzungsform? 
Die BfE Fraktion bittet, möglichen anwesenden BMX Fahrern das Wort in der 
Sitzung zu erteilen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hans-Dieter Meeser 
BfE-Fraktion 
 


